

YEŞİM NAZLAR :

Bonjour, bon après-midi, bonsoir à tous. Bienvenue à la téléconférence mensuelle de l'ALAC qui a lieu aujourd'hui mardi 25 août 2020 à 6h00 UTC.

Sur l'appel d'aujourd'hui, au niveau des membres de l'ALAC, nous avons Abdulkarim Oloyede, Dave Kissoondoyal, Tijani Ben Jemaa, Justine Chew, Maureen Hilyard, Bastiaan Goslings, Joanna Kulesza, Jonathan Zuck et Marita Moll.

Du côté des liaisons, nous avons Andrei Kolesnikov, Barrack Otieno, Cheryl Langdon-Orr et Yrjö Lansipuro.

Sur le canal d'anglais, nous avons Vernatius Ezeama, Joan Katambi, Sébastien Bachollet, Amrita Choudhury, León Sanchez, Jaewon Son, Satish Babu, Roberto Gaetano, Alan Greenberg et Natalia Filina sur l'appel d'aujourd'hui. Et actuellement, sur le canal d'espagnol, il n'y a personne, de même que pour le canal de français.

Nous avons reçu les excuses de Judith Hellerstein, Shreedeeep Rayamajhi, Priyatosh Jana, Vanda Scartezini, Humberto Carrasco, Javier Rúa-Jovet, Omir Kerry Kerr, Gabriel Boseko, Evin Erdogdu, Michelle DeSmyter et de Claudia Ruiz.

Du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Gisella Gruber et moi-même, Yeşim Nazlar qui administre cet appel.

Nos interprètes sont Veronica et David sur le canal espagnol et Aurélie et Camilla sur le canal de français. Nous avons également la

---

***Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.***

---

transcription en direct pour tous nos appels de l'ALAC et je vais à l'instant partager avec vous ce lien sur Zoom.

Et un petit rappel, donnez votre nom avant de prendre la parole non seulement pour la transcription mais également pour que les interprètes puissent vous identifier sur leur canal respectif. Petit rappel aussi, en faisant l'appel, j'ai vu que de nouvelles personnes nous ont rejoints sur Zoom. Sachez que je vais ajouter tous ces noms après l'appel.

Je vous cède maintenant la parole, Maureen. C'est à vous.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup Yeşim.

Bonjour, bon après-midi à tous. Bienvenue à l'édition du mois d'août de la réunion de l'ALAC. Merci à ceux qui ont interrompu leurs vacances pour nous consacrer un peu de temps. Et je sais qu'il y a une grosse tempête dans la zone de Gisella, j'espère qu'elle est à l'abri et qu'elle va pouvoir suivre cet appel, en tout cas intervenir plus tard dans l'ordre du jour.

L'ordre du jour que nous avons aujourd'hui est un agenda chargé, mais j'espère que nous allons pouvoir le traiter aussi rapidement et efficacement que possible étant donné que j'ai un appel juste après celui-ci. De toute façon, nous allons commencer dès maintenant.

Nous allons commencer avec notre session de politique comme d'habitude, mais qui va être un peu plus courte que d'habitude. Nous avons eu des mois chargés bien entendu avec les déclarations de l'ALAC.

---

Mais là, cela va être moins chargé avec le rapport SubPro sur lequel nous allons nous concentrer. Nous en reparlerons par la suite.

Ensuite, nous avons une mise à jour des ALS et des candidatures de membres individuels, et des mises à jour par rapport aux grandes thématiques des présidents et liaisons des RALO. Et à la suite de leur rapport, nous allons pouvoir souhaiter la bienvenue au vice-président du Conseil d'Administration de l'ICANN, León Sanchez, qui nous fera une mise à jour du Conseil d'Administration de l'ICANN.

Nous aurons également toutes les rapports et mises à jour, les demandes des présidents des groupes de travail de l'At-Large dans le cadre des activités post-ATLAS III, suivi par une mise à jour sur les préparations pour l'ICANN69, je vous le disais, en espérant que Gisella va pouvoir nous rejoindre.

Et nous allons finir avec une petite discussion et des questions qui peuvent se poser par rapport à la réunion avec le PDG en septembre.

Y a-t-il des commentaires par rapport à l'ordre du jour ? On est bien occupés avec cet ordre du jour.

Passons aux points d'action. Est-ce que vous voulez parler de quelque chose ?

HEIDI ULLRICH :

On voit qu'il y en a deux et on a tout complété.

MAUREEN HILYARD :

Bien, donc cela veut dire qu'on a tout fini. Merci beaucoup.

---

On va commencer avec nos activités d'élaboration de politiques et on demandera à Olivier, Jonathan et Ricardo de nous rappeler ce qui a été fait au cours du dernier mois. Merci.

YEŞİM NAZLAR : Maureen, c'est pour vous faire savoir qu'Olivier n'est pas connecté à l'appel en ce moment. On essaie de le joindre.

MAUREEN HILYARD : Très bien. Alors, Jonathan ou Ricardo ?

JONATHAN ZUCK : Je suis là. Vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : Oui, merci.

JONATHAN ZUCK : Très bien, parfait.

Nous avons présenté des déclarations. Au sujet du EPDP, nous avons envoyé une déclaration formelle d'abord, puis une déclaration de supplément. Et on a fait une déclaration au nom de l'ALAC et du GAC, donc on travaille surtout pour informer ceux qui s'inquiètent de la démarche des négociations avec le SSAD. Il est fort probable que l'on ne puisse pas finir avec un système SSAD en place, mais il a été exprimé qu'il n'était pas justifié de payer tant d'argent pour un système de

---

gestion de dossiers. Il faudrait voir comment cela est considéré à l'avenir.

Comme vous l'avez dit, à venir, le principal sera la question des procédures pour les séries ultérieures de nouveaux gTLD. Le rapport final du CPWG qui s'y consacre sera à venir. On va se pencher sur cela en détail. Et j'imagine que tout le mois de septembre sera consacré à l'élaboration d'une réponse aux parties de ce rapport qui nous semble touchent les utilisateurs finaux. Cela pourrait nous prendre des mois pour parvenir à dégager un consensus et à trouver une réponse à donner.

Voilà donc ce qui est à venir pour le prochain mois. Merci.

MAUREEN HILYARD : Merci Jonathan.

Ricardo, avez-vous des ajouts à faire.

RICARDO HOLMQUIST : Bonjour Maureen. J'espère que vous m'entendez.

MAUREEN HILYARD : Oui, on vous entend un peu loin.

RICARDO HOLMQUIST : Est-ce que ça va mieux ?

---

YEŞİM NAZLAR : Ricardo, je pense que ça ira. Est-ce que vous pourriez réessayer ?

RICARDO HOLMQUIST : Oui.

Pour ce qui est du groupe de travail auquel j'appartiens, nous commençons à peine à nous pencher sur le plan opérationnel de l'IANA et de la PTI. Mais l'IANA nous a demandé au premier rang d'avoir une discussion avec les différentes SO et AC. Le budget sera numérisé en octobre. Jusqu'ici, on dirait que le mois d'août était tranquille et la plupart du travail d'élaboration de budget de la PTI et de l'IANA aura lieu entre septembre et octobre, après quoi nous travaillerons sur l'élaboration du plan opérationnel et budget complet de l'IANA et de l'ICANN. Et décembre sera le mois le plus chargé.

Le mois de juillet était un mois très chargé de travail. Août et septembre sembleraient être plus tranquilles. Mais bien sûr, nous vous invitons à nous rejoindre lorsque nous en discuterons.

Merci.

MAUREEN HILYARD : Merci Ricardo. Oui, c'est vrai que d'après ce que vous dites, il y aura beaucoup de travail au sein du groupe dans les mois à venir. Si vous êtes intéressé, si vous souhaitez participer à l'OFB, vous pouvez vous joindre à leurs travaux. Parlez-en au personnel. Très bien. Il y a eu beaucoup de travail qui a été accompli et il en reste encore beaucoup. Voilà le bilan.

Pour ce qui est de la mise à jour des candidatures des membres individuels et des ALS, Heidi, qu'en est-il ?

HEIDI ULLRICH : Oui. Pour ce qui est des ALS, nous en avons 245 à présent sur [140] pays et territoires, ce qui représente une augmentation d'un pays parce qu'il y a un nouveau pays de LACRALO qui est désormais représenté à travers une ALS.

Pour ce qui est des membres individuels, nous avons le 305 et 304 et le 318 et 282 qui sont en train de passer par la procédure de diligence raisonnable. Et nous en avons quelques-uns en attente.

Il y a eu des membres qui ont été récemment acceptés à LACRALO, à APRALO et à EURALO. Au total, ils sont au nombre de trois. Et on n'a pas d'autres candidatures en ce moment.

MAUREEN HILYARD : Très bien, merci Heidi. C'était très clair.

Je viens de noter que le nouveau membre individuel d'APRALO, Jaewon Son, est connecté à notre appel d'aujourd'hui. Cela fait du bien de voir qu'il y a des gens qui se joignent à nous et qui s'impliquent tout de suite, qui commencent à participer tout de suite. Merci Jaewon.

Je vois qu'on avance vite aujourd'hui. Nous en sommes à la partie des rapports. Je me demande à ce point-là si nos agents de liaison ont des informations sur lesquelles attirer notre attention en ce moment ou si les présidents des RALO ont d'autres informations à partager. Je ne vois pas de main levée... Yrjö, merci, allez-y.

---

YRJÖ LÄNSIPURO : Bonjour à tous. Je voulais dire qu'il me semble qu'il faut le l'on tienne un appel entre les dirigeants de l'ALAC et du GAC dans la période intersession ensemble avec les responsables des différents sujets avant la prochaine réunion de l'ICANN, c'est-à-dire au cours du mois de septembre. Voilà pourquoi je serai en contact avec nos responsables de thématique et avec ceux du GAC pour l'organiser.

MAUREEN HILYARD : Très bien, merci Yrjö. On en a pas mal discuté, d'ailleurs, avec les contacts que nous avons au sein du GAC pour aborder le soutien que nous avons obtenu. Nous avons partagé le soutien pour le EPDP et les déclarations de nos homologues au sujet du EPDP. On a un peu de temps, Alan, donc est-ce que vous souhaiteriez évoquer ou expliquer ce que sont ces documents de soutien ou qu'est-ce que nous soutenons vraiment à l'ALAC et ce que soutient le GAC à travers nos déclarations ?

ALAN GREENBERG : Bien sûr, oui.

Nous avons fait deux ou trois choses. Vous vous souviendrez qu'il y a environ un mois... Vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : Oui, on vous entend, on a tout entendu. Allez-y.

ALAN GREENBERG : D'accord, donc ce n'était pas moi qui étais mis en attente.



---

Il y a à peu près un mois, nous sommes arrivés à la date butoir pour la publication du rapport du EPDP. Nous avons publié notre déclaration disant qu'on ne pouvait pas soutenir un nombre d'aspects du SSAD et du reste du travail du PDP, en partie parce qu'il y avait du travail qui était censé être fait qui n'avait jamais été accompli et en partie parce qu'il ne nous semblait pas que le SSAD tel que décrit à l'heure actuelle pourrait satisfaire aux besoins pour lesquels il a été créé. Mais il nous fallait quelque chose de similaire au SSAD qui fonctionne. Nous espérons qu'un résultat pourrait être créé pour satisfaire à nos besoins. Si ce n'est pas mis en œuvre, ce sera toujours à faire. Or, si nous avons un système qui est cher mais qui ne sert à rien, quel est le but ? Donc nous espérons que ce puisse être remplacé. On sait que ce n'est pas le cas et que cela n'arrive pas bientôt en tout cas. Donc on est mal placés.

En attendant, il y a eu d'autres rapports minoritaires qui ont été présentés, un bon nombre desquels venaient des collègues avec lesquels nous avons travaillé, l'IPC, le GAC, le SSAC et la BC, et qui étaient bien conçus à notre avis et qui avaient des informations importantes et des avis importants à partager.

Puis, il y a eu des plaintes et des commentaires des bureaux d'enregistrement, des opérateurs de registre et autres ; pas les groupes mais les personnes individuelles qui se plaignaient en fait parce que leur proposition n'avait pas été acceptée. Donc ce n'était pas en fait pour dire : « Non, on n'aime pas votre solution parce qu'elle n'est pas la nôtre » mais c'était pour dire : « La solution que vous avez conçue n'est pas la bonne solution. » C'est tout.

---

Donc le GAC a travaillé sur l'élaboration d'une déclaration et finalement, ils ont pu conclure leur travail officiellement aujourd'hui. Je ne l'ai pas vu mais il devrait être publié sous peu. Ils ont demandé si nous souhaiterions soutenir leur déclaration pour dire que nous l'appuyons. C'est ce que nous avons fait avec l'autre déclaration qu'ils avaient présentée plus tôt dans le processus. Et suite à quelques délibérations, l'ALAC a décidé que nous allons soutenir cette déclaration. Et nous avons déclaré officiellement au GAC que nous allons soutenir leur déclaration. Et leur déclaration inclut donc une note disant que l'ALAC soutient leur déclaration.

Nous avons également qualifié notre déclaration minoritaire du rapport disant que les sujets soulevés par l'IPC, le BC, le GAC et le SSAC étaient bien fondés et qu'il nous semblait qu'ils auraient pu être soutenus. On ne les a pas soutenus point par point mais on a dit cela dans les généralités. Donc l'ALAC a dit qu'on pourrait soutenir ces informations. On a envoyé un supplément au rapport et voilà où on en est à l'heure actuelle.

Donc la GNSO considérera ce rapport au mois de septembre et nous essayons vraiment de voir ce que cela devient parce que ce n'est pas du tout clair. C'est un cas peu fréquent du fait que le PDP a reçu des recommandations qui sont divisées et qui ne font pas l'objet du consensus du groupe complet. Donc il n'est pas clair comment la GNSO abordera cela. Dans le passé, ils ont adopté des points qui n'avaient pas connu de consensus disant : « On ne pouvait pas le transmettre au Conseil d'Administration. » Mais il reste à voir ce qu'ils feront cette fois-ci.

---

Merci Maureen.

MAUREEN HILYARD :

Merci Alan.

Je vois Yrjö qui lève la main.

YRJÖ LÄNSIPURO :

Merci Maureen et merci Alan.

Je viens de lire la déclaration du GAC et ils ont fait allusion à une troisième étape – ce qui attire mon attention. Est-il possible qu’il y ait une troisième étape pour s’occuper de tous ces points qui font toujours l’objet de nos préoccupations ?

ALAN GREENBERG :

Ce n’est pas seulement possible, c’est de plus en plus probable. Le conseil de la GNSO considère comment aborder certaines de ces questions. Et pour les questions qui ont été reprises de l’étape 1 et qui n’ont pas été pleinement répondues dans l’étape 2, la GNSO à l’heure actuelle, suivant la discussion qui a été tenue lors de leur dernière réunion de la semaine dernière, suggérait qu’il y aurait une troisième étape. Donc à ce point-là – il se peut que j’aie dit que ce soit très improbable –, on dirait qu’il y aura une troisième étape.

MAUREEN HILYARD :

J’ai l’impression qu’on va encore prendre quelques années.

---

ALAN GREENBERG : On va être limités de toute façon en termes de temps. Comment est-ce qu'on pourrait obtenir un résultat différent sur le même sujet ? Ce n'est pas encore très clair. Mais clairement, si on va le refaire et si on va poursuivre les discussions, d'une certaine manière, la dynamique doit être différente de la dynamique précédente et il ne semble pas que ce soit le cas.

MAUREEN HILYARD : Bien. Merci de cette mise à jour, Alan. On sait que le EPDP, c'est un sujet critique, en particulier au sein d'At-Large ; donc merci beaucoup de ce travail difficile.

Nous allons avancer. Je vois que Cheryl a une mise à jour sur la réunion de la GNSO. Vous savez, j'ai passé beaucoup de temps à travailler à la ccNSO, donc je me trompe. Mise à jour de votre part, Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR : Effectivement, nous avons tous souscrit à l'agenda consensuel par rapport du EPDP phase 1. Et je viens d'indiquer certaines choses sur le chat par rapport à ce que disait Alan par rapport à la portée et au délai par rapport à septembre concernant les prochaines étapes. Et cela va être un délai très serré pour les activités concernant le EPDP.

MAUREEN HILYARD : Bien, merci. Y a-t-il des questions à l'attention de Yrjö, Alan ou Cheryl ? Ce n'est pas le cas, donc nous avançons.

Maintenant, notre invité spécial, León Sanchez, vice-président du Conseil d'Administration de l'ICANN. León, c'est à vous.

LEÓN SANCHEZ :

Merci beaucoup Maureen.

Bonjour à tous. Merci de m'avoir invité. Comme toujours, je suis très heureux de vous rejoindre. Je me sens très bien avec vous, vous le savez. Et le fait qu'on n'ait pas pu se voir de manière présentielle, cela a eu beaucoup de conséquences. On se manque beaucoup les uns les autres, les gens avec lesquels on a l'habitude d'interagir, de travailler. En tout cas pour ma part, vous me manquez beaucoup. Le fait de pouvoir travailler ensemble à distance, cela nous aide.

L'une des mises à jour que je voulais vous communiquer, la plus importante, il s'agit d'un programme pilote que l'organisation ICANN a mis en place pour soutenir nos bénévoles dans le cadre d'un programme pour l'ICANN69. Il s'agit d'un programme pilote pour l'ICANN69, je vous le disais, concernant la pandémie actuelle. Vous savez que c'est l'une des thématiques sur lesquelles je travaille et sur laquelle j'ai beaucoup insisté auprès de mes collègues du Conseil d'Administration pour qu'on traite cette thématique. J'ai beaucoup insisté auprès du Conseil d'Administration mais aussi auprès de l'organisation ICANN. Et l'accès à internet en cette période de pandémie vise à encourager la participation pendant la conférence ICANN69 alors que beaucoup de membres de la communauté ont des problèmes de connexion à internet.

Cela a été lancé un mois après la réunion de Cancún et vous vous en souviendrez peut-être, à l'époque, j'ai demandé à Maureen de faire une liste des défis auxquels nous sommes tous confrontés en cette période de pandémie. Et l'une des principales difficultés à laquelle la plupart

---

d'entre nous sommes confrontés, c'est précisément le coût de la connexion internet. Tous les candidats qui réunissent les conditions nécessaires seront remboursés au niveau de leurs frais de connexion internet pour la durée de la réunion d'octobre en 2020.

Ceux qui veulent présenter leur candidature peuvent la présenter pour avoir droit à ce programme. Je vous l'indique comme mise à jour, mais cela n'a pas encore été officiellement annoncé, donc je vous l'indique à l'avance étant donné que le Conseil d'Administration va adopter une résolution cette semaine-même sur cette question. Et nous espérons qu'une annonce relative à ce programme sera faite d'ici peu. Et la date butoir pour souscrire à ce programme sera fixée au début du mois d'octobre 2020.

Les candidats éligibles, donc, seront remboursés jusqu'à 60 \$ US pour essayer d'atténuer cette augmentation des frais de connexion internet pour nos réunions virtuelles.

Bien entendu, il y a un certain nombre de critères qui ont été fixés pour être éligible à ce programme. Le premier, c'est que tout candidat doit être un membre actif d'une SO ou AC et doit avoir été un voyageur ayant bénéficié de soutien au déplacement dans les 18 mois précédents l'ICANN69 et doit également avoir besoin d'une bande passante plus importante pour participer à l'ICANN69. Je vous le disais, il doit s'agir de personnes qui bénéficient du programme de soutien au déplacement pour pouvoir bénéficier du remboursement des frais de connexion.

Je pense qu'il s'agit, je vous le disais, d'un programme particulièrement important qui va permettre d'atténuer l'augmentation des coûts de connexion pour bon nombre de nos membres de la communauté. Et je

---

remercie Göran Marby et l'organisation de leur soutien continu vis-à-vis des bénévoles de notre communauté et pour avoir pris cette problématique à cœur et pour avoir compris ce que nous avons, nous, communauté, exprimé et bien entendu. Je voudrais remercier aussi mes collègues du Conseil d'Administration qui m'ont soutenu et qui ont soutenu ce programme pilote.

Je vous le disais, l'annonce va être faite d'ici peu. Comme je vous l'ai dit, le Conseil d'Administration va adopter une résolution sur cette question cette semaine-ci. Et ce programme, nous l'espérons, va pouvoir atténuer certains des défis auxquels nos bénévoles dans la communauté sont confrontés en cette période de pandémie.

Voilà un petit peu la teneur du communiqué de presse qui va être fait. Le Conseil d'Administration a continué à travailler sur un certain nombre de questions, comme vous le savez peut-être. Il y a eu quelques annonces publiées sur le site web de l'ICANN. La plus récente a trait à la révision du CCT. Il y a eu un blog publié par Maarten en date du 20 août et sur ce blog, Maarten parle de l'approche adoptée par le Conseil d'Administration sur le rapport final de révision CCT, les recommandations qui y sont contenues. Ces recommandations ont été regroupées en trois sous-catégories en fonction des recommandations, les recommandations acceptées et celles qui leur reste à adopter. Et cela met bien en lumière la manière dont au sein du Conseil d'Administration nous assurons un suivi des recommandations au sein du CCT.

Nous suivons aussi avec beaucoup d'intérêt le rapport final de la phase 2 du EPDP pour commentaires finaux. Et j'en ai peut-être déjà parlé lors

---

de nos appels régionaux auxquels j'ai participé, mais nous avons également adopté une résolution concernant les priorités pour l'exercice fiscal 2021. Comme vous le savez, il y a 10 objectifs qui sont approuvés par cette résolution : six sont des objectifs fixés par le PDG lui-même et les quatre autres objectifs sont des objectifs que le Conseil d'Administration fixe pour le PDG. C'est ce que nous avons fait récemment pendant nos appels, et nous les avons adoptés en coopération et en accord avec notre PDG.

Nous continuons également de planifier l'atelier de travail du Conseil d'Administration. Comme vous le savez, tous les déplacements pour la communauté ICANN, y compris bien entendu ceux du Conseil d'Administration, sont suspendus jusqu'à nouvel avis. Reste à voir comment évolue cette pandémie. Le Conseil d'Administration a décidé de continuer à travailler sur les questions qu'il reste à traiter. Pour ce faire, nous avons des appels hebdomadaires. Nous avons un nombre croissant d'appels chaque semaine. Et pour ces ateliers de travail traditionnels qu'on a l'habitude d'avoir avant chacune des réunions publiques de l'ICANN, nous avons décidé de mettre en place un certain nombre d'appels qui vont s'échelonner sur plusieurs jours et qui vont nous aider à continuer à progresser dans nos travaux sur différentes thématiques.

Nous continuons à travailler sur notre programme pour l'atelier de travail de septembre qui aura lieu, bien entendu, avant l'ICANN69. Et ce que l'on va prendre dûment en considération pour cet atelier de travail, ce sera le [inaudible] des membres puisque nous allons élire le président, vice-président et les présidents du comité de gouvernance du Conseil d'Administration. Pour ma part, je vais me présenter à la vice-



---

présidence pour l'année prochaine de nouveau et j'espère pouvoir compter sur le soutien de mes collègues.

Voilà donc les questions sur lesquelles nous avons travaillé, les différentes thématiques que nous avons examinées. Bien entendu, je reste disponible pour les questions ou commentaires. Et j'insiste une fois de plus pour remercier Göran et l'organisation ICANN de son soutien vis-à-vis du programme pilote dont je vous ai parlé et de tous les efforts qu'ils ont développés pour mettre en place et adopter ce programme pilote.

Maureen, je me tiens à votre disposition si vous avez des commentaires ou des question.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup, merci vraiment León. Je pense qu'on a tous besoin de remercier León, Göran, Maarten de leur soutien permanent par rapport aux inquiétudes que nous avons soulevées ici à l'At-Large puisque cela montre bien que nos préoccupations et ce que l'on dit est entendu – c'est important. Et je suis très heureuse, pour ma part, que les choses soient faites de cette manière. D'ailleurs, je vois qu'il y a des commentaires très positifs sur le chat. Et merci à vous, León, pour votre travail en particulier.

Je sais que je ne suis pas censée identifier un groupe en particulier, mais il est très important de dire que vous êtes avec nous et qu'il est important qu'on ait votre soutien. Et je sais que j'ai reçu un message de Göran et il reconnaît que beaucoup des efforts qui ont été faits proviennent de vous, León. Donc merci beaucoup. Je ne vois aucune

---

main levée pour l'instant. Mais il y a beaucoup de messages sur le chat, donc veuillez en prendre note.

Je pense qu'après cette intervention, nous sommes prêts pour passer au point suivant à l'ordre du jour. Voyons notre plan de travail. Nous avons quelques domaines principaux : politiques, sensibilisation et participation comme grandes catégories. Mais rappelez-vous qu'au sujet de la sensibilisation et de la participation, le renforcement des capacités est un grand sujet.

Donc pour commencer, je voulais dire que l'analyse du sondage était contenue dans un rapport qui incluait des recommandations vis-à-vis de chacun de ces grandes catégories. Donc il serait intéressant de savoir comment ces recommandations sont formulées voyant également les recommandations des participants à ATLAS III. Je pense que cela pourrait être noté comme recommandations pour le rapport.

Jonathan, peut-être que vous pourriez nous présenter les événements liés à l'élaboration de politiques à l'ICANN, juste comme récapitulatif.

JONATHAN ZUCK :

Oui, bien sûr.

Aux cours d'ICANN Learn, nous en sommes à un point de participation de l'At-Large qui cependant accorde la priorité à l'élaboration de politiques. Donc tout se passe bien mais cela ne fait pas nécessairement partie de notre cours principal. Donc tout ce qui fait partie de notre cours est lié aux graphiques, aux questions d'évaluation et autres. Donc je pense que le principal serait de parler du cours introductoire. On

---

essaie d'arriver à la partie des questions d'abord pour pouvoir en finir avec les introductions.

MAUREEN HILYARD :

Très bien.

On a Abdulkarim qui lève la main, puis Joanna.

ABDULKARIM OLOYEDE :

Merci. Je vais céder la parole à Joanna.

MAUREEN HILYARD :

Très bien. Joanna.

JOANNA KULESZA :

Merci Abdulkarim et merci Maureen.

Si j'ai bien compris, l'idée est de publier les deux cours en même temps et cela devrait se faire avant la prochaine réunion générale virtuelle. Donc si j'ai bien compris, Heidi essaie de s'assurer que les contenus et aspects techniques de la participation de ce cours se fassent en temps et en heures. Donc nous travaillons sur le développement de ces deux cours pour qu'ils soient publiés dès que possible, ce qui pourrait être un point de départ en soi, ou cela pourrait déclencher un processus pour développer un nouveau cours, si j'ai bien compris. Donc je voulais savoir ce qu'en pensent les autres.

Merci.

---

MAUREEN HILYARD :                   Merci.

Abdulkarim.

ABDULKARIM OLOYEDE :           Merci.

J'ai une question. Je voudrais savoir si la réunion de l'ICANN va se faire à distance et virtuellement.

INTERPRÈTE :                        Nous nous excusons, on a eu des problèmes de son avec la question d'Abdulkarim.

MAUREEN HILYARD :                Désolée, je n'ai pas compris. Vous parliez de quel cours ?

ABDULKARIM OLOYEDE :            Du cours de renforcement des capacités d'ICANN Learn dont parlait Jonathan à l'instant.

MAUREEN HILYARD :                Pardon, est-ce que vous entendez tous ce même bruit de fond ?

YEŞİM NAZLAR :                    Non, il y avait un bruit qui était très clairement entendu sur Zoom, mais c'est disparu.

---

MAUREEN HILYARD :

D'accord.

Je ne suis pas tout à fait sûre si Abdulkarim parlait d'un cours. Il y a eu un petit groupe qui travaillait à l'élaboration d'un cours. C'était un groupe fermé qui s'en occupait. Mais Abdulkarim, si cela ne vous gêne pas, on verra après l'appel en aparté.

Joanna, vous souhaitez prendre la parole ?

JOANNA KULESZA :

Oui. Je vais essayer de répondre d'abord à la question d'Abdulkarim. Puis, je voulais vous demander votre retour d'information sur le travail qui a été fait par courriel sur la liste de diffusion. Si vous avez des problèmes, faites-le-moi savoir, à moi ou à Heidi, et on s'en occupera.

Abdulkarim, nous travaillons avec une équipe de sensibilisation pour élaborer des cours...

YEŞİM NAZLAR :

Désolée Joanna, votre connexion n'est pas bonne et les interprètes ont beaucoup de mal à essayer de vous interpréter. Voudriez-vous qu'on vous rappelle ? Je suis sûre que ce que vous avez à dire est important. On ne voudrait pas que les autres ne vous comprennent pas.

JOANNA KULESZA :

Oui, très bien. Allez-y. Vous pouvez continuer avec l'ordre du jour en attendant.

---

YEŞİM NAZLAR : Désolée de vous avoir interrompue. On vous appelle tout de suite.

MAUREEN HILYARD : Joanna, on vous rappelle. On voudrait avoir vos informations là-dessus.

Je regardais pour voir si Hadia était connectée également. Je sais qu'elle a des séminaires en ligne prévus qui sont d'importance. Est-ce que Daniel est parmi nous ?

YEŞİM NAZLAR : Non Maureen, il n'est pas connecté – pas pour l'instant.

MAUREEN HILYARD : D'accord, très bien.

Je sais que Natalia est là et elle a des nouvelles sur le groupe de travail consacré aux réseaux sociaux. Je sais que récemment, elle a travaillé avec l'équipe d'assistance aux séminaires en ligne et avec le groupe de travail des réseaux sociaux qui travaille avec EURALO pour ICANN69. Natalia.

NATALIA FILINA : Oui. Merci Maureen. Je prends la parole sachant que Daniel n'est pas là. Je serai brève.

Aujourd'hui, nous avons discuté avec les coprésidents du sous-comité de sensibilisation et de participation pour coordonner nos actions pour les temps à venir pour un automne, nous croyons et nous espérons, qui

---

sera très intense. Voilà nos plans de sensibilisation pour l'exercice fiscal 2021 et pour les travaux qui vont devoir être accomplis et mis à jour.

Nous n'avons pas de réunion en personne pour l'instant, mais il me semble que nous avons davantage d'opportunités maintenant parce que nous commençons à voir ce qui fonctionne bien, nous connaissons notre public. Et il me semble que les gens se sentent plus intégrés ; ils ne se sentent plus exclus s'ils ne participent pas à nos réunions. Donc tous ceux qui ont accès à internet ont désormais la possibilité de se joindre à nous. Donc je pense que pour nous, c'est très positif et que notre communauté fait preuve d'une grande souplesse. À EURALO par exemple, on a passé en revue nos activités et nos plans et nous les avons adaptés à la nouvelle réalité. Cela fonctionne très bien. C'est un moment très positif pour nous.

Mercredi, l'appel de notre sous-comité consacré à la participation et la sensibilisation se consacrera aux activités sur les réseaux sociaux. Nous informerons de nos délibérations ici à l'At-Large. Et l'idée serait d'en faire le point avec les dirigeants de l'ALAC au cours de l'ICANN69, reprenant le succès de nos collègues qui ont fait un travail formidable auparavant et qui partagent nos expériences et nos vécus de l'ICANN68. Nous voudrions et essayerons de partager nos informations avec des mesures claires montrant l'importance de cet événement pour nous.

Merci.

MAUREEN HILYARD :

Merci Natalia. J'apprécie beaucoup votre mise à jour et le travail que vous faites au sein du groupe de travail intercommunautaire.

---

On me dit que Joanna est connectée à travers l'opératrice. Est-ce que vous souhaitez reprendre la parole pour conclure votre rapport ?  
Joanna. Yeşim, est-elle bien connectée ?

YEŞİM NAZLAR : Joanna, si vous êtes en train de parler, on ne vous entend pas. Vous êtes peut-être en muet. On ne l'a pas mise en sourdine de notre côté.

JOANNA KULESZA : Je ne sais pas si vous m'entendez maintenant. J'espère que vous m'entendrez correctement. Si ce n'est pas le cas, vous m'arrêterez.

J'ai quelques informations à partager vis-à-vis de la participation aux cours d'ICANN Learn. Abdulkarim, envoyez-moi un courriel et on discutera de ce qui ne marche pas.

On échangera avec la communauté élargie de l'internet (GigaNet) au sujet des cours sur la gouvernance de l'internet surtout. Nous travaillons sur la mise en place d'une base de données concernant les avis des gens sur le travail que nous avons fait à l'At-Large depuis un moment.

Voilà ce que j'avais à dire. Merci de vous assurer que l'on puisse m'entendre. Merci.

MAUREEN HILYARD : Merci Joanna.



---

Y a-t-il quelqu'un d'autre du groupe de sensibilisation et de participation ou autre qui souhaite prendre la parole ? Je ne vois pas de main levée. OK.

Quant à moi, il y a la stratégie de communication d'At-Large qui est disponible depuis un moment. Nous attendons toujours les retours de la communauté. Eduardo a fait des commentaires très intéressants et tous les commentaires sont bienvenus et nous espérons pouvoir parvenir à la fin de ce processus bientôt.

On a également travaillé sur la mobilisation des ALS et je crois que ce travail est maintenant finalisé. Beaucoup du travail effectué au cours de ces dernières années va nous être présenté aujourd'hui. Alan, est-ce que vous voulez peut-être consacrer quelques minutes pour nous donner quelques indications sur ce groupe de travail sur la mobilisation des ALS ?

ALAN GREENBERG :

Je ne suis pas sûr que ce sont les mots de la fin. Ce sont les mots du début, plutôt.

Depuis le début de l'année, effectivement, nous travaillons là-dessus. On examine les critères qui, d'après nous, devraient être les critères et attentes vis-à-vis des ALS. Ensuite, on est passés au processus de candidature, la manière dont l'ALAC et les RALO interagissent afin de réviser et éventuellement approuver les candidatures d'ALS. Et au cours de ces dernières semaines, nous nous sommes penchés sur les questions liées aux changements dans les statuts constitutifs et voir s'il

---

y avait des changements nécessaires dans les protocoles d'accord entre les RALO et l'ICANN.

Nous sommes parvenus à la conclusion suivante, en l'état actuel des choses, que les protocoles d'accord ne doivent pas être changés pour l'instant et qu'il faut établir une coordination entre ce qui est compatible et ce qui n'est pas compatible entre les RALO.

Et la question qui est survenue par rapport aux protocoles d'accord, c'est qu'à l'exception des RALO nord-américaines, aucun des autres protocoles d'accord ne permet de membres individuels non affiliés, et les statuts constitutifs disent textuellement à l'heure actuelle que le protocole d'accord doit traiter cette question.

Donc pour avancer, nous sommes maintenant dans la position suivante. Nous avons fait une analyse et il faut élaborer un rapport qui sera envoyé à l'ALAC pour qu'on en parle, pour en parler également au sein des RALO. Et il serait bon d'avoir une décision prise sur ce sujet lors de la réunion générale annuelle – c'est l'objectif. Donc j'espère que nous aurons quelque chose pour l'ALAC d'ici quelques semaines. Il y a encore beaucoup de travail à faire, mais le groupe a très bien progressé, donc je me montre assez optimiste.

Pour ce qui est des membres individuels non affiliés, il y aura des retours d'information, des mises à jour par rapport aux interactions qu'il y a entre les deux. Mais d'une manière générale, on s'achemine vers la fin de ce travail.

Merci.

---

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Alan. Cela a été beaucoup de travail avec ce groupe de travail. Et bien entendu, comme vous l'avez dit, ce groupe de travail a commencé à travailler sur la question des membres individuels non affiliés. Et je sais que Roberto est là. Peut-être qu'il voudrait faire une petite annonce pour engager les gens à participer peut-être à ce groupe de travail.

ROBERTO GAETANO : Oui. Merci Maureen.

Effectivement, nous allons avoir la première réunion. En fait, on a eu une première réunion préliminaire la semaine dernière. Mais le groupe de travail n'était pas encore pleinement constitué. Donc ce groupe de travail doit être encore bien constitué avec un représentant des ALS, un représentant des membres individuels pour chaque RALO et une personne désignée pour chaque RALO du côté du leadership des RALO pour garantir la poursuite de nos travaux.

Maintenant, le groupe de travail est pleinement constitué. Donc plus tard dans la semaine, nous allons avoir notre premier appel avec le groupe pleinement constitué, ce qui veut dire qu'on va pouvoir commencer à travailler. Cet appel aura lieu demain à 16h00 UTC me semble-t-il. Vous êtes tous invités à participer à cet appel et à participer aux travaux de ce groupe de travail. Et une fois que vous serez membre de ce groupe de travail, vous pourrez tout à fait participer aux appels.

Je vous le disais, le premier appel aura lieu demain. Ce sera réellement le lancement des travaux de ce groupe de travail puisque, je vous le disais, ce groupe de travail est maintenant pleinement constitué. Il y a

---

déjà eu des discussions de réflexion sur la liste de diffusion, donc nous commençons d'ores et déjà nos travaux.

Personnellement, mon idée, c'est de faire en sorte qu'on continue à travailler sur la liste de diffusion et à utiliser les appels pour voir s'il y a consensus et adopter éventuellement certaines décisions. En particulier en cette période, je pense que si l'on travaille sur la liste de diffusion, on peut gagner un temps précieux sur les appels sachant en particulier que notre groupe de travail, à l'instar de l'ALAC d'une manière générale, nous sommes sur plusieurs fuseaux horaires ; donc il est très difficile de trouver un horaire qui soit acceptable pour tous. C'est pourquoi il est important de travailler surtout sur la liste de diffusion.

Voilà tout ce que j'avais à vous dire. Merci.

MAUREEN HILYARD :

Très bien. Merci beaucoup Roberto. Donc si vous êtes intéressé à rejoindre ce groupe de travail sur les membres individuels non affiliés, n'hésitez pas à faire part de votre intérêt.

Et je vois que Daniel vient de nous rejoindre. Je suis très heureuse de vous voir, Daniel. Vous deviez nous parler de ce qui se passe du côté de la sensibilisation et de l'engagement.

DANIEL NANGHAKA :

Merci. Excusez mon retard.

Actualisation sur la sensibilisation et l'engagement. Je suis heureux de vous annoncer que nous finalisons actuellement la stratégie et la plupart des RALO sont en train de mettre en œuvre la stratégie. Joanna

---

est en train de diriger les discussions concernant le renforcement des capacités et les webinaires et je peux vous dire qu'il y a une grande participation de ce côté-là.

Je suis également heureux de vous indiquer qu'il y a d'autres activités qui vont avoir lieu, en particulier avec Natalia qui va assurer le leadership pour l'ICANN69 qui aura lieu en Allemagne – et il y a des préparatifs également de ce côté-là.

Pendant l'appel de ce mois-ci, les différents coprésidents vont partager des mises à jour par rapport à ce qui s'est produit dans leur propre région par rapport à l'engagement.

Et j'aimerais également vous indiquer que récemment, nous avons eu des discussions sur le programme *onboarding* avec EURALO pour voir comment consolider les travaux qui sont faits, toutes les actions qui sont faites ; et tout cela sera documenté. Donc il suffira ensuite de centraliser la communication.

Voilà tout ce qui a lieu en ce moment. Merci Maureen.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup Daniel. Bien entendu, je suis très heureuse d'entendre à quel point les choses avancent dans chacun de vos domaines de compétences, donc toutes mes félicitations.

Nous avançons, donc, puisque je ne veux pas passer trop de temps. Je sais qu'on a un appel qui est prévu pour une durée de 90 minutes et j'aimerais qu'il soit un peu plus court.

---

Pour l'ICANN69, j'ai vu que Gisella était là – oui, elle semble présente. Je vais d'abord jeter un coup d'œil sur le calendrier prévu. Gisella, est-ce que vous pouvez parler ?

GISELLA GRUBER : Oui Maureen, tout à fait, je peux parler.

MAUREEN HILYARD : Oui, on vous entend très bien. Allez-y Gisella.

GISELLA GRUBER : Merci beaucoup Maureen.

Bienvenue à tous. Nous allons passer brièvement en revue ce qui nous attend pour l'ICANN69 sachant qu'on en est encore à une étape préliminaire de cette préparation d'emploi du temps ; donc on ne va pas passer trop de temps là-dessus étant donné que pour le prochain appel, on pourra vous donner plus de détails sachant qu'à tout moment, on peut vous informer lors de l'appel de planification de l'ICANN69 qu'on a régulièrement et qui passe en revue les emplois du temps pour l'ICANN69.

Alors brève mise à jour. Pour l'instant, l'ICANN69 est prévue sur trois semaines. La semaine de préparation, ce sera la semaine avant la première semaine. Et pendant cette semaine de préparation, comme d'habitude, nous aurons un certain nombre de webinaires pour nous préparer à l'ICANN69 et voir ce qui nous attend. Le nombre de sessions n'a pas encore été fixé. Donc ce sera la semaine du 5 octobre. Et dès que nous aurons plus de détails sur cette semaine de préparation,

---

sachez qu'on va diffuser des informations sur la liste de diffusion concernant la semaine 1 avec les travaux internes pour les SO et AC. Comme vous voyez, cela aura lieu du 13 au 15 octobre de 9h00 à 17h00, donc UTC plus deux heures.

Là encore, ne considérez pas ces informations comme étant finales. On continue à travailler sur les horaires des sessions. Nous n'avons pas encore commencé à travailler sur les sessions conflictuelles, mais c'est pour vous donner un aperçu général.

Ensuite, nous allons voir ce sur quoi on a commencé à travailler et les trous qu'on a pour organiser nos sessions et voir si on peut organiser plus des sessions pour la semaine 1 et en déplacer sur la semaine 2.

Donc réunion avec le Conseil d'Administration, semaine 1. L'horaire fixé pour l'instant n'est pas encore déterminé parce qu'il entre en conflit avec une autre réunion prévue. Ensuite, on passe à la semaine 2 ; ce sera la semaine principale de l'ICANN69 où auront lieu les séances plénières ainsi que les séances de l'organisation. Là encore, ce sera de 9h00 à 17h00 heure d'Hambourg avec certaines séances de 60 minutes et d'autres de 90 minutes.

Il est prévu d'organiser trois plénières du lundi au mercredi puis d'avoir un forum public jeudi. Vous noterez qu'en l'état actuel, il n'y a qu'un seul forum public qui aura lieu le dernier jour de la réunion. Et la séance de questions et réponses avec les représentants du Conseil d'Administration qui a lieu en général lors de la semaine de l'ICANN va avoir lieu cette fois-ci lors de la semaine de préparation du 5 octobre.

---

Maureen, est-ce que vous voulez ajouter quelque chose par rapport à ce que je viens de dire par rapport aux trois semaines et ensuite, on peut voir ce qu'on a préparé jusqu'à présent ?

MAUREEN HILYARD :

Non, je n'ai pas grand-chose à ajouter. Pour l'instant, il semblerait, comme cela a été dit, que les présidents des SO et des AC sont en train d'analyser les thématiques à traiter en plénières. Voilà où on en est pour l'instant. Mais en dehors de cela, il n'y a pas grand-chose à commenter ; il faut attendre notre prochaine réunion. Ensuite, on pourra avoir notre propre calendrier.

C'est à vous Gisella.

GISELLA GRUBER :

Nous avons ici la semaine 1, la semaine de travail des SO et AC et la deuxième semaine, la semaine des plénières. La semaine 1 sur la colonne de l'ALAC affiche les séances qui correspondent, mais tout est préliminaire. On n'a pas pour l'instant présenté de formulaires pour la réunion qui sont les demandes formelles pour nos réunions. Les SO et AC sont en train de le faire et encore une fois, comme je l'ai dit, nous n'avons même pas commencé à voir s'il y avait des conflits horaires potentiels. Mais ici, les SO et AC ont chacun leur propre personnel qui travaille sur la planification et en général, on essaie d'emblée d'éviter autant de conflits horaires que possible.

Pour vous montrer ce que nous avons jusqu'ici, pour la première semaine qui dure trois jours, nous aurons une séance de bienvenue à l'At-Large qui ne durera que 60 minutes. C'est ce qui est prévu pour



---

l'instant. On peut le prolonger si besoin. On a l'assemblée générale d'EURALO le mardi 13 octobre. Et en rouge, j'ai ajouté des réunions auxquelles la GNSO, la ccNSO et le GAC vont échanger avec le Conseil d'Administration. On essaiera de ne pas nous occuper à ces heures-là pour pouvoir participer aux séances conjointes du Conseil.

Le mardi 14 octobre, on a une réunion conjointe ALAC-GAC. La réunion conjointe AFRALO-AfrICANN que nous avons à toutes les réunions publiques de l'ICANN est déjà incluse dans notre emploi du temps en fonction, bien sûr, des conflits horaires qu'il pourrait y avoir avec les autres groupes. Nous allons également essayer de garder libres les heures auxquelles le groupe SubPro se réunit.

Il nous reste quelques heures de disponibles le jeudi 15 octobre. Il reste à voir si toutes les séances vont être occupées ou pas et ce, dépendamment de la quantité de sujets que vous souhaitez aborder. Et sachez que le comité de planification de l'ICANN69 s'est réuni chaque semaine et se réunira aujourd'hui cet après-midi à 17h00 UTC, heure à laquelle nous travaillerons à l'élaboration de cet emploi du temps. Nous échangerons à travers nos espaces wiki qui sont disponibles pour tout le monde. Et je partagerai le lien pour que tout le monde puisse suivre les progrès de notre travail.

Passons maintenant à la semaine 2, semaine de plénières. En ce moment-même, la seule séance que nous avons proposée pour l'ALAC se tiendra le jeudi 22 octobre, clôture de l'At-Large, qui pourrait durer deux heures. Autrement, nous n'avons pas planifié d'autres séances lors de cette deuxième semaine.

---

Maureen, est-ce que vous souhaiteriez ajouter quelque chose à ce que je viens de présenter ?

MAUREEN HILYARD :

Non, je n'ai rien d'autre à ajouter pour l'instant.

La prochaine réunion que nous allons tenir pour le comité de planification de l'ICANN69 devrait commencer à se pencher sur les propositions des gens pour les inclure à notre emploi du temps, pour savoir comment de temps sera disponible pour chacune de ces activités. Et nous commencerons à voir quand il serait plus raisonnable de les programmer.

Olivier posait des questions sur les weekends, à savoir si on ne va pas se réunir les weekends. Je l'ai dit peut-être auparavant, mais les réunions commencent à 21h00 pour moi et durent jusqu'à 5h00 du matin. Donc moi, j'espère que les séances ne vont pas toutes être utilisées. Autrement, il va falloir que je sois éveillée toute la nuit. Il va falloir que je prenne des jours de congé pour pouvoir participer, c'est-à-dire que cela va être du temps qui va être apprécié pour pouvoir me reposer. C'est vrai que traditionnellement, on utilise ces weekends. Je ne sais pas pourquoi ce n'est pas le cas ici. Cela aurait été plus convenable de pouvoir en profiter, mais ce n'était pas proposé.

Sachant que chacune de nos réunions jusqu'ici a laissé différents formats de réunions, cela nous donne l'occasion d'essayer ce qui nous est proposé, puis de faire nos commentaires. Puis, on se demande si les horaires vont être respectés, s'ils vont suivre ce qui a été proposé au départ pour la réunion présentielle parce que lorsqu'on discute, même

---

pour les réunions futures, on ne sait pas très bien ce que cela va donner pour la sensibilisation.

C'est 12 heures de décalage entre les fuseaux horaires de la région APRALO, c'est difficile à gérer et nous espérons que le comité de planification en soit un peu plus conscient et planifie les réunions de manière un peu plus équitable entre nos différents fuseaux horaires.

Si vous avez une proposition, on vous invite tout à fait à participer à nos réunions hebdomadaires, ne serait-ce que pour offrir votre soutien et proposer ce que vous recommandez pour les différentes solutions qui sont proposées et par rapport à quelle heure serait la meilleure. Il serait utile d'avoir des présentateurs qui puissent être réveillés pour ces séances. Y a-t-il des questions ou des requêtes qui y soient liées ? L'idée ici est de vous donner un aperçu de ce qui se passe et du travail de fond qui se fait lors des séances hebdomadaires de planification pour l'ICANN69.

Gisella, vous avez des ajouts à faire ? Il n'y a pas de question, pas de main levée. Nous pouvons donc passer à notre point final et nous finirons avant l'heure.

Il s'agit du point concernant les questions à l'attention de Göran, qui a accepté de participer à notre réunion mensuelle le mois prochain. Nous aurons des questions qui lui seront envoyées avant – je voudrais que ce soit le cas en tout cas. On va lui accorder 20 minutes, donc il ne pourra pas répondre à énormément de questions. Mais si vous avez des questions à lui poser, envoyez-les-moi et je les publierai sur l'espace wiki. Lorsqu'on aura toute la liste de questions, on verra quelles sont

---

les plus importantes ou les prioritaires et ce sera à lui, j'imagine, de choisir les questions auxquelles il veut répondre.

Je ne vois pas de main qui se lève pour faire des suggestions tout de suite. Heidi nous le dira.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Si vous me le permettez.

MAUREEN HILYARD : Oui, allez-y Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci.

Il me semble que Göran en demande un peu trop, non ? Nous avons une réunion des dirigeants d'EURALO avec lui. Il a également demandé à ce que les questions lui soient présentées à l'avance. D'après mon expérience, en général, on lui envoie les questions puis il parle d'autres choses ou nous parlons de d'autres choses. Et ce n'est pas très utile.

Je voudrais qu'on essaie peut-être de changer cela. Peut-être que l'on pourrait inverser les rôles et lui demande de nous poser des questions et que l'on puisse répondre en tant que groupe. Ce serait intéressant, peut-être, comme exercice.

Je sais qu'avec les RALO, on va devoir lui présenter les questions à l'avance – c'est ce que nous pousse à faire le personnel. Mais je me demande si on ne pouvait pas peut-être prévoir autre chose, une autre dynamique avec le PDG.

---

Merci.

MAUREEN HILYARD :

Je comprends ce que vous dites. Cependant, il me semble qu'il est utile d'avoir deux ou trois questions qui nous organisent. En général, vous avez une question pour laquelle vous souhaitez obtenir une réponse ou deux tout au plus. Mais avec les dirigeants régionaux dans votre région, vous aurez des questions à lui poser qui ne sont peut-être pas les mêmes qui seront posées lors de la réunion de l'ALAC. Je pense que cela va être différent, le contexte sera différent. Donc il faut bien penser à ce que nous demandons et poser des questions d'abord. On essayera avec cette approche d'abord.

Il y aura des demandes de technologie pour l'ICANN69 par exemple. C'est Jonathan [inaudible]. L'Org aura cédé à nos demandes de technologies pour l'ICANN69. On pourra le remercier. Oui, le Conseil d'Administration nous a fourni des informations et Göran a été très attentif aux besoins de l'At-Large et de notre travail lors des réunions que nous avons tenues avec lui. Et Heidi reçoit un rapport, moi-même je reçois un rapport de ces séances. Donc je pense qu'il a suivi notre travail et il y a fait attention, et j'en suis très fière.

Y a-t-il quelqu'un d'autre souhaitant prendre la parole ? D'accord.

Je vous informe alors très heureusement que nous en sommes maintenant à la fin de l'ordre du jour, à moins qu'il y ait des divers. Mais je ne vois pas de main qui se lève tout de suite. Il est ici 9h21 et j'ai une autre réunion à 9h30. Donc merci à tous, merci beaucoup. C'était bien de pouvoir échanger avec vous. Nous avons eu 40 participants à cette

---

réunion sachant qu'il y a des gens qui sont en vacances. Donc merci beaucoup à tous pour être venus échanger avec nous et participer. Merci à tous ceux qui ont présenté.

Profitez du reste de votre journée, votre matinée, votre après-midi ou votre soirée. Et on se reverra à l'ICANN69 ou aux autres réunions que nous allons tenir au cours de la semaine. Merci. Au revoir.

YEŞİM NAZLAR :

Merci à tous. La réunion est maintenant ajournée. Ayez une bonne fin de journée. Au revoir.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**